

木津川市社会教育委員会 開催結果要旨

会議名	令和6年度 第4回 木津川市社会教育委員会				
日時	令和6年10月16日(水) 13時30分~14時30分まで		場所	市役所4階 会議室4-4	
出席者	委員	■高原 和子 □三谷 博之 ■藤澤 正典 ■新谷 涼太朗	■木村 勝 ■橋本 京子 ■今井 清美 ■中川 翳郎	■三上 かず子 ■井上 若菜 □石田 康二	■花田 康子 ■渡邊 素子 ■芝原 昌代
	事務局	※□:欠席者 中島課長、藤田課長補佐、秋元係長、堀係長			

1. 開会

高原委員長から開会にあたり挨拶があった。

2. 議題

①近畿地区社会教育研究大会(京都大会)の報告について

9/6に開催された研究大会について、出席された委員から講演及び分科会の感想について報告があった。(敬省略:高原、木村、三上、橋本、井上、藤澤、今井)

②山城地方社会教育委員連絡協議会研修会について

来年1月17日(金)、アスピアで開催予定。

開催地ということで、役割分担の要請があり、協議の結果、次のとおりとなった。

役割	担当者(敬省略)
開会行事の司会	三上
受付係(4名)	木村、橋本、今井、藤澤
駐車場係(2名)	市職員

③部会(計画実践部会・施設運営部会)からの報告について

両部会共に3回目の部会を開催し、協議内容について、各部会長から報告があった。

◎ 計画実践部会 9月26日(木) 本庁にて開催

今年度の計画部会は、主に放課後子ども教室、地域学校協働本部について、議論している。社会教育課の担当者から状況の説明を受けた。

(放課後子ども教室)

・元々8月は活動がなかったが、7月、9月の活動については、暑さ指数の関係で中止となった。10月から予定通り行っている。

・令和8年度から恭仁小学校に開設するよう進めているようであるが、来年度からでもできないかと提案したところである。

(地域学校協働本部)

8月26日にコーディネーターの研修会を行った。山城管内では初めて行ったようである。

その他、京都府の社会教育・生涯学習・公民館の指導者研修会があり、係長から資料に基づき報告があった。

◎ 施設運営部会 9月12日(木) アスピアやましろにて開催

コロナ前後の運営状況の違いについて、館長から説明を受けた。とても分かりやすい説明であった。

現在の運営状況は、空いているところもあるが、バランスよく利用いただいているということで、アスピアの他、不動川公園、上狛駅東公園、山城プールを管理されており、徐々に利用者は増えているので、運営としては上手くいっているようである。

ただ、施設が老朽化しているため、修理等にお金がかかると仰っていた。

(事務局)

アスピアに限らず、他の施設も老朽化していると認識している。指定管理者との契約において、1件あたり50万未満の修繕は指定管理者が行い、50万を超える場合は、市の方が実施をするという契約になっている。

(委員)

広報に市の決算や予算が載っている時があるが、社会教育委員会で関係があるような決算等については、報告いただいた方が良いのではないかと思う。

(事務局)

そのようにさせていただく。

3. その他

次回会議の日程調整を行い、12月17日(火)午後1時30分から開催することになった。

4. 閉会

木村副委員長から閉会の挨拶があった。

以上

その他特記事項	なし
---------	----